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Kantonsrat 

Kamorstrasse 8 

8200 Schaffhausen 	 Schaffhausen, 25 . Mai 2011 

An den 

Sc haffhauser Regieru ngsrat 

Regierungsgebäude 

8200 Schaffhausen 

Kleine Anfrage 2011/12 

Ver 0 n s t 0 .1 tun 9 s h 0 11 e S t 0 h 1 9 i e s s e r e i wie w e i t er? 

Sehr geehrte Damen Regierungsrätinnen, sehr geehrte Herren Regierungsräte 

Gestern, 24. Mai 2011, vermeldete Radio Munot auf seiner Webseite, dass die Kadetten 

Schaffhausen nicht beabsichtigen, ihre Spiele künftig in der geplanten Veranstaltungshalle 

Stahlgiesserei auszutragen, sondern in der BBC-Arena im Schweizersbild. Der Kanton 

Schaffhausen hat im Februar beschlossen, 600'000.- Franken an eine mobile Tribüne und total 

2 Millionen Franken an den Bau der Handballhalle zu bezahlen. In diesem Zusammenhang 

bitte ich um die Beantwortung folgender Fragen: 

1. 	 Ist der Regierungsrat formell informiert worden, dass die Kadetten Schaffhausen keine 

Spiele in der Veranstaltungshalle Stahlgiesserei austragen werden? 

2. 	 Ist eine Vereinbarung abgeschlossen worden, wonach der Kantonsbeitrag 

zurückerstattet werden muss, wenn die 1. Mannschaft der Kadetten Schaffhausen ihre 

Spiele nicht in der Veranstaltungshalle Stahlgiesserei austragen sollte? 

3. 	 Betrifft diese Vereinbarung den gesamten Betrag von 2.6 Millionen Franken? 

4. 	 Was bedeutet der Rückzug der Kadetten Schaffhausen für die weitere Planung und 

die Finanzierung der Veranstaltungshalle ·Stahlgiesserei? 

Für die Beantwortung meiner Fragen bedanke ich mich herzlich. 
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